

# Imacec de mayo es la mitad de lo esperado y Marcel lo califica de “insatisfactorio”

La actividad económica en Chile creció en mayo un 1,1%, comparado con el mismo periodo del año anterior, impulsada principalmente por el buen desempeño de la minería, informó ayer el Banco Central.

La cifra es la mitad de lo que proyectaba el mercado, cuya expectativa oscilaba entre 1,9% y 2,9%. La expansión del Índice Mensual de Actividad Económica (Imacec), que reúne el 90% de los bienes y servicios del país, fue también más discreta que la cifra de abril, cuando la economía se expandió un 3,5%.

El emisor explicó en un comunicado que la producción de bie-

nes aumentó un 3,5% interanual, debido al buen desempeño del cobre y del litio, y que los servicios crecieron un 0,8% gracias, en gran parte, al transporte. El único segmento que cayó fue la actividad comercial, que presentó una disminución interanual del 2%, lastrado principalmente por el comercio automotor y mayorista.

El ministro de Hacienda, Mario Marcel, comentó que “no podemos calificarlo sino de insatisfactorio: esperamos mucho más de la economía”. No obstante, vaticinó que “en el tercer trimestre” “vamos a empezar a ver una dinámica más robusta”.